

こんごういん ニュース
金剛院 NEWS

「おせがき」で金剛院建築計画のお知らせ

仏像彫刻師としても知られる俳優・滝田栄さんの講話も大好評でした



今年の「おせがき」では、お寺の建築計画のお知らせがありました。

築60年の本堂と、築80年の庫裏客殿を耐震保存していくこと、多目的ホール（仮称）の新築などが発表され、パンフレットも配られました。



そして今年のゲストは仏像彫刻師としても知られる俳優の滝田栄さん。大河ドラマの主演を演じた折、役づくりのため訪れたお寺で得た仏教との出会い、現在取り組んでいる、被災地・気仙沼に建立する地蔵堂のことなどを、お話いただきました。

「被災地の方々に、仏さまと縁のある人生を送れるよう、祈りの場所を届けたい、絶対的な安心を持っていただきたいという思いで建立する地蔵堂です。ぜひ多くの皆さんにご協力いただけると嬉しいと思います」と講話を締めくくりました。



また今年は福祉センターの皆さんのグッズ販売や「手づくり市」に出展した作家さんによるペーパークラフトのプレゼントなど、金剛院が取り組む「ご縁を育む場の創造」の成果を感じられた1日でもありました。

★おせがきの場を借りて、創建500年に向けて、いよいよ来年工事がはじまることを皆様にお知らせしました。詳細が決まりましたら皆様にご連絡を致します。期間中はご不便をおかけしますが、ご理解を頂くようお願い致します。（住職記）



「金剛院建築委員会」の皆さんが紹介され、建築計画についての報告がされました



直接触ってもらうために彫った「だっこ地蔵」も披露。「滝田さんのお人柄を表すような良いお顔」という声も



新たに管長猥下から任命された副住職と「権大僧正」の位を頂いた住職



大人も楽しめる「金剛院山門」のペーパークラフトが完成し、お配りしました



展示品のクオリティの高さにはビックリ！（写真はスタッフの皆さん）